

324. 6 nov. *Le haut commissaire de Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Signale que Londres est prêt à demander aux Antilles des renseignements sur la contrebande d'alcool; dit qu'Ottawa peut communiquer directement avec elles au sujet des règlements douaniers..... 400

325. 9 déc. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait part des réserves de Londres au sujet de l'application du nouveau règlement douanier au commerce maritime britannique..... 401

1937

326. 17 mars *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Répond à ces réserves.. 403

327. 13 juil. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Approuve la méthode de coopération avec les Antilles..... 406

328. 12 nov. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Souhaite que l'accord sur l'extension du règlement douanier au commerce maritime britannique soit mis en vigueur au plus tôt..... 407

1938

329. 23 fév. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait savoir que les gouvernements des Antilles se conformeront aux méthodes approuvées..... 408

330. 22 juin *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte l'échange de notes avec le secrétaire aux Dominions sur l'extension du règlement douanier..... 408

331. 23 juin *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire aux Dominions.* Clarifie certains points relatifs à l'échange de notes..... 408

332. 24 juin *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Envoie copie des notes échangées..... 410

333. 26 juil. *Décret du Conseil.* Le règlement des douanes est étendu au commerce maritime impérial..... 415

324. Nov. 6 *British High Commissioner to Secretary of State for External Affairs.* Reports British glad to ask West Indies governments to supply information relevant to liquor smuggling and agreeable to direct Canadian communication with them regarding customs regulations..... 400

325. Dec. 9 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Conveys British reservations relative to the applying to British shipping of new customs regulations..... 401

1937

326. Mar. 17 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Replies to British reservations.... 403

327. July 13 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Agrees to method of co-operation with West Indies authorities..... 406

328. Nov. 12 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Hopes agreement with Britain on extension of customs regulations to British shipping can be expedited..... 407

1938

329. Feb. 23 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Informs that West Indies governments will co-operate along methods agreed to..... 408

330. June 22 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports exchange of notes with Dominions Secretary on extension of customs regulations to British shipping..... 408

331. June 23 *High Commissioner in Britain to Dominions Secretary.* Clarifies certain points relating to exchange of notes..... 408

332. June 24 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Encloses copies of notes exchanged with Dominions Secretary..... 410

333. July 26 *Order in Council.* Extends customs regulations to Imperial shipping..... 415